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An den Bürgermeister der Stadt Hückeswagen 
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42499 Hückeswagen 

Anfrage- zur Ratssitzung am 28.02.2022 

Sehr geehrter Bürgermeister Herr Persian, 

Sonntag, 05.02.2022 

die AfD Fraktion bittet Sie, folgende Frage zu diesem Thema zu beantworten: 

Wie viele Fahrradfahrer nutzen täglich die Freizeittrasse (alte Bahntrasse 
Wippertalbahn) im Winter. 

AusgangslageN orbemerku ngen: 

Es ist bekannt, dass Streusalz: 

Die Natur und Umwelt massiv schädigt. 

Wildtiere können daran sterben. 

Der Boden verkrustet und kann kein Wasser mehr aufnehmen. 

Den Wasserhaushalt stört und an Süßwasser angepasste Organismen schädigt. 

Die Algenblüten fördert. 

Die alte Bahntrasse verfügt über keine Drainage. Jegliches Oberflächenwasser versickert im 
Boden und in der Wupper. 

Die die alte Bahntrasse als Freizeitfläche allen gehört, den Tieren, den Familien mit ihren 
Fellnasen und ein Teil der Natur und Umwelt ist. 
Möchten wir Wissen wie viele Fahrradfahrer diese Freizeitfläche im Winter nutzen. 
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1. Fragen an die Verwaltung 

• Gibt es eine Statistik zur Nutzung der Freizeitfläche durch 
Fahrradfahrer im Winter? 

• Wenn eine Statistik vorhanden ist 
Wie viele Fahrradfahrer nutzen die Freizeitfläche zwischen 

5.00 Uhr und 9:00 Uhr morgens 
Zwischen 14:00 Uhr -17 Uhr nachmittags 
In 24 Stunden 
Wie ist das Aufkommen Werktags und Wochenende? 

Wir bitten um eine Rückmeldung in der Ratssitzung, vor dem Antrag der AfD, zum 
Streusalzverbot auf der Freizeitfläche. 

Mit freundlichen Gro7 

MarkW6ia (/ 

AfD Fraktionsvorsitzender 


